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Informativo da Câmara Municipal de Bady Bassitt VENDA PROIBIDA

O presidente da Câmara e os
vereadores de Bady Bassitt participaram
no último dia 11 das inaugurações da
reforma da UBS João José Teodoro, da
nova unidade educacional e da nova UBS

Vereadores participam das
entregas de obras públicas

Vereadores Boy, Jura, Mandioca e Orlandinho acompanham inauguração da nova UBS

Vereador Laércio discursa ao lado dos filhos
Pedro Henrique, Edson José e Matheus,  na
inauguração da unidade de saúde “Ana

Maria Nardim Pereira”

à Esquerda, vereador Jura e o vereador Tuti, ao lado da mãe Dioracy, durante
inauguração da reforma e ampliação da UBS que leva o nome de João José Teodoro

(pai do vereador Tuti). À direita, o presidente da Câmara, vereador Orlandinho,
discursa durante inauguração das novas instalações da Coordenadoria da Educação,
observado pela coordenadora  Maria Elizabethe Ferreira e pelo locutor Marcel Duran
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que leva o nome de Ana Maria Nardim
Pereira, esposa do vereador Laércio
Joaquim Pereira (PMDB) que faleceu
faz três anos. Laércio discursou e
agradeceu emocionado a homenagem
que lhe fizeram dando o nome de sua
esposa para a UBS.

Durante as inaugurações o presidente
da Câmara, Orlando Pinto da Silva
Júnior, o Orlandinho (PPS), discursou
lembrando que em cada obra existe um
“pedacinho de cada vereador” porque não
existiria nenhuma dessas obras se a
Câmara não tivesse aprovado a
disponibilização de recursos para a sua
construção. A Câmara, explica o
presidente, não só fiscaliza a aplicação
dos recursos públicos, como também
autoriza a liberação do dinheiro para
aplicação em obras que venham de
encontro aos interesses da população.
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Os vereadores estiveram no Congresso
Nacional fazendo tratativas que visam
beneficíos para Bady Basssitt. Acima o
presidente da Câmara Orlandinho e o
vereador Jura com o deputado Roberto
Freire (PPS). Abaixo, Jura, Orlandinho e
Tuti com o senador Aloysio Nunes

A construção de uma maternidade em Bady Bassitt está sendo requerida
pelo vereador Márcio Elias dos Santos, o Marmitão (PPS). Ele sugere que
ela seja construída ou funcione junto à Unidade Básica de Saúde (UBS)
central e destaca que muitas gestantes tem se deslocada às pressas na
hora do parto para hospitais de São José do Rio Preto.

“Existem partos complicados, tendo como exemplo a cesariana, e
aqueles cuja gravidez é considerada de risco e o deslocamento dessas
gestantes, às pressas, para Rio Preto acaba sendo preocupante”,

ressaltou o vereador.
Marmitão lembra ainda que a população de Bady Bassitt está crescendo e  uma

maternidade funcionando no município é essencial. “Como é de nosso conhecimento,
e de grande parte da população de Bady Bassitt, foi firmada na administração anterior
parceria com uma empresa de iniciativa privada para a construção uma maternidade
para funcionar junto à Unidade de Pronto Atendimento, localizada na rua José Lourenço,
no bairro Jardim Lourenço”.

Marmitão quer saber do prefeito porque não se colocou em funcionamento uma
maternidade junto à nova Unidade Básica de Saúde, inaugurada no último dia 11 de
fevereiro. “Pelo que eu sei ali deveria funcionar paralelamente uma maternidade”,
disse. Ele também quer saber qual o valor da verba recebida para a construção dessa
UBS, quais os deputados que ajudaram na liberação dos recursos e quando foi
assinado o convênio para a construção dessa obra.

Marmitão pede construção de maternidade

Nesta primeira edição do Jornal Legislativo deste ano destacamos algumas
adequações promovidas no âmbito da estrutura física do prédio e também na
parte administrativa.

Antes, porém, reafirmamos o nosso compromisso de que a Câmara
Municipal, através de todos os vereadores, tem com a cidade de Bady Bassitt:
fazer do nosso plenário um palco para o debate das idéias e projetos que
visem o bem-estar da nossa população. Ao longo dos últimos meses
discutimos e aprovamos projetos importantes para nossa cidade.

Ratificamos o compromisso da Mesa Diretora de fazermos uma gestão
mais democrática possível e aproveitamos o ensejo para darmos as boas
vindas ao nosso novo vice-presidente, vereador Antonio Marques Mendonça
Filho, o popular Mandioca, na certeza de que continuaremos realizando
trabalhos tendo como princípios a modernidade, a transparência e a cidadania.

Com base nesses princípios, deu-se início a reforma do prédio da Câmara
com a construção do “Anexo”, espaço que será equipado para atender bem
às demandas populares. Vamos reestruturar as áreas administrativa, financeira
e jurídica, com implantação de novas rotinas, softwares, equipamentos, além
da melhoria da estrutura física.

Ressaltamos também que a Câmara Municipal tem feito o processo de
gestão documental. Já foram digitalizadas e armazenadas todas as leis e
proposituras para garantir a manutenção do acervo para as futuras gerações.
São instrumentos que boa parte já está disponibilizada à população através
do nosso site www.camarabadybassitt.sp.gov.br.

Destacamos ainda que nossos vereadores, mesmo no período de recesso,
estiveram literalmente nas ruas, ouvindo a população e participando das ações
promovidas pela comunidade. Participamos de inaugurações das obras
construídas e entregues neste ano pelo prefeito porque entendemos que uma
dessas obras tem um “pedacinho de cada vereador”. Se não fossem os
vereadores aprovar e melhorar todos os projetos encaminhados pelo Executivo
à Câmara nenhuma dessas obras teriam sido construídas.

“Cada obra entregue pelo
prefeito tem um ‘pedacinho’

 de cada vereador”
D o a r

sangue é
salvar vidas.
Dentro desse
princípio a
C â m a r a
Municipal de
Bady Bassitt
apóia a Associação dos Doadores de
Sangue, que tem em sua diretora-geral
da Casa, Marilda da Silva Mesquita de
Maura, uma de suas principais
baluartes. A entidade realiza
permanente campanha para aumentar
o quadro de doadores de sangue na
cidade.

Atualmente são cerca de 200
pessoas cadastradas no município
como doadores, entre elas diversos
vereadores. Interessados podem
procurar Marilda na secretaria da
Câmara Municipal.

Câmara apóia
campanha de
doadores
de sangue
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Vereadores entram com representação
contra funcionária do Banco do Brasil e
desconfiam de ingerência do Executivo

Representação pedindo providências
contra a senhora Neusa Márcia Leonar-
di Lopes, funcionária do Banco do Bra-
sil, foi encaminhada no final de fevereiro
para a Superintendência dessa institui-
ção financeira. A representação é assi-
nada pelos vereadores Márcio Elias dos
Santos, o Marmitão (PPS), David Junio
Ferreira, o Boy (PT), e Eufrosino João
Teodoro, o Tuti (PSD), em razão dessa
funcionária ter registrado boletim de
ocorrência por furto de uma porta e uma
janela de vidro no local onde funcionava
o posto de atendimento do Banco do
Brasil no espaço que pertence à Câma-
ra Municipal.

De acordo com os vereadores, no dia
23 de novembro de 2004 a Câmara ce-
lebrou contrato de permissão de uso gra-
tuito da área com o Banco do Brasil. No
dia 6 de agosto do ano passado o pró-
prio banco pediu a rescisão do contra-
to. Na época foi feito um termo de resci-
são de contrato, assinado pelo verea-
dor Tuti, como presidente da Câmara, e
por Neusa e Bruno Jesus Michelin, como
representantes do banco. Tuti recebeu
as chaves do prédio, como consta no
contrato de rescisão “sem reserva de
qualquer natureza”. O contrato de res-
cisão também estabelecia que as par-
tes davam “a mais ampla, geral, recí-
proca e irrevogável quitação de toas as
suas obrigações, para nada mais recla-
mar uma da outra, em juízo ou fora dela”.

O vereador Marmitão estava presente

no momento em que era celebrado o
contrato de rescisão e alertou a senhora
Neusa do perigo que se encontrava o lo-
cal por ter materiais cortantes como vi-
dro e portas. De acordo com o vereador,
a senhora Neusa disse naquele momen-
to que “poderiam até derrubar o prédio
pois a partir daquela data o banco não
era mais responsável pelo espaço”. Di-
ante disso, Tuti autorizou o vereador
Marmitão a retirar os vidros do local. E
este, por sua vez, pediu ajuda do verea-
dor Boy para fazer o transporte.

“Diante de tais absurdos ocorridos e
narrados neste ofício de repúdio contra
a senhora Neusa Maria Leonardi Lopes
requeremos que tome medidas cabíveis
contra essa pessoa”, escreveram os ve-
readores na representação encaminha-
da à Superintendência do Banco do Bra-
sil. Os vereadores entendem que por ser
um ano eleitoral e eles pertencerem à
bancada de oposição ao prefeito na Câ-
mara Municipal a senhora Neusa pode
ter sido influenciada a fazer o boletim de
ocorrência por furto.

Finalizando o vereador Marmitão escla-
rece que tanto a porta como a janela de
vidro retirada do local se encontram guar-
dadas no corredor dos fundos do prédio
da Câmara Municipal. “Fomos fazer um
favor e acabamos sendo prejudicados”,
afirma o vereador. “Aquele prédio aban-
donado do jeito que ficou por algum tem-
po poderia ter sido depredado e até mes-
mo furtado. Eu avisei o pessoal do ban-

co e pedi autorização para o presidente
da Câmara para retirar os vidros do lo-
cal. Ninguém furtou nada como tentaram
ensinuar”.

Tuti, Marmitão e Boy estudando ainda

com seus advogados se ingressam
com ação por danos morais e por
calúnia e difamação contra quem pro-
vocou e publicou essas informações
enganosas para a população.

Ao lado cópia da representação
encaminhada à Superitendência do Banco
do Brasil, pedindo providências contra a
funcionária causadora de toda essa
celeuma. Abaixo os vereadores Boy, Tuti e
Marmitão exibem documento protocolado
na Superintendência do Banco do Brasil

Ao lado cópia do
contrato de
rescisão do
contrato para uso
do prédio,
assinado em
agosto do ano
passado, dando
amplos poderes
para Câmara
Municipal
retomar o local
sem reserva de
bens materiais ou
de quaisquer
outras natureza

Vidros da porta e
janelas estão

guardados no
corredor lateral da

Câmara
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Câmara aprova projeto do vereador
Jurandir de Jesus Garcia, o Jura (PPS),
que dispõe sobre a proibição do assédio
moral e medidas a serem tomadas no
âmbito da administração municipal. Na
justificativa do projeto, Jura, que tem
atuação e experiência como líder
sindicalista, diz que as relações de
trabalho vêm mudando constantemente
nos últimos anos. “Novas formas de
administração, reestruturação de cargos,
reorganização administrativa, entre
outras, são palavras que aos poucos se

Vereador João Carlos-Santa Rita
(DEM) solicitou, por meio de indicação
ao Executivo Municipal, que os idosos
passem a ter acesso gratuito em todos
os eventos esportivos e shows
artísticos, tipo festa de peão, parques
de diversão e espetáculos circenses
que venham se instalar no município.

O vereador Jurandir de Jesus Garcia,
o Jura (PPS), propôs que a Prefeitura
realize tratamento e assepsia,
periodicamente, da areia nos parques,
tanques, campos e quadras poli-

esportivas existentes
em áreas públicas do
município, destinadas
ao lazer e recreação
das pessoas. Segundo
o vereador popular
socialista, o objetivo
dessa manutenção
periódica nas praças e
áreas esportivas é a
descontaminação e

combate de bactérias e verminoses em
geral. Jura está preocupado com a
saúde dos freqüentadores desses
espaços públicos.

Em seu projeto, Jura comenta que
existem certos procedimentos que, pela
própria simplicidade, podem ser
esquecidas e causar sérios danos à
saúde.  “Os tanques de areia instalados

tornaram freqüentes em nosso
meio”, afirma o vereador.

O vereador Antonio Marques de
Mendonça Filho, o Mandioca
(PMDB), também se pronunciou
a favor do projeto. “Existe um
relacionamento entre chefe e
subordinado muitas vezes
sustentado pela agressão à
dignidade das pessoas superiores
de forma arrogante, com desdém,
indiferença e ofensa”, disse
Mandioca. “Uns abusam da
posição que ocupam para
humilhar e constranger o inferior

hierárquico, muitas vezes
publicamente. E essa agressão, essa
tortura psicológica tem nome: assédio
moral”.

Jura comentou durante a votação do
projeto que o assédio moral no trabalho
não é um fenômeno novo. “Poderia se
dizer que ele é tão antigo quanto ao
trabalho”, afirmou. Ele acrescenta que
a novidade reside na intensificação,
gravidade, amplitude e banalização do
fenômeno e na abordagem desse tipo
de agressão na hierarquia de trabalho.

Câmara aprova projeto de Jura
que proíbe assédio moral

em locais como praças, parques,
escolas públicas e particulares
destinados à recreação de crianças,
poderão causar sérios problemas de
saúde por contaminação através de
bactérias, verminoses, fungos e até
mesmo por fezes de pombos, caso não
recebam tratamento adequado e
assepsia”, alerta o vereador.

 Jura diz que medidas simples de
prevenção podem diminuir o risco de
contaminações. Ele cita como exemplo
de prevenção: cobrir os tanques durante
a noite e finais de semanas; e diluir
solução de hipoclorito de sódio 100%
com água.

“São medidas simples como essas
que não oneram custo para os cofres
públicos mas com certeza irá preservar
a saúde dessas crianças que fazem
uso desses locais para sua recreação”.
Jura diz que o tratamento e assepsia
nas praças e áreas esportivas é uma
solicitação da própria comunidade que
freqüenta esses espaços públicos.

Vereador João Carlos-
Santa Rita (DEM)
solicitou à Prefeitura a
construção de rede de
esgoto no loteamento
“Vertentes do Sul”,
interligando com a nova
lagoa de tratamento de
esgoto que vem sendo

construída próxima daquele bairro.
Segundo o vereador, os moradores do

loteamento Vertentes do Sul, que fica
localizado entre a construção da nova
lagoa de tratamento de esgoto e a
rodovia BR153, estão vivenciando um
grande problema que é a falta da rede
de esgoto. “A situação chegou a tal
ponto que boa parte das pessoas que
ali residem foram obrigados a abrir
fossas na frente de suas casas e estas
já estão prestes a entupir e ainda corre-
se o risco de desabar”, afirmou o
vereador democrata.

João Carlos acredita que esta obra
não será difícil de realizar, pois o
bombeamento do loteamento até a
construção da nova lagoa de tratamento
está próximo. “Basta fazer a escavação,
colocando então em seguida a
tubulação até entroncar a rede”.

A inclusão de Bady Bassitt no programa
“Brasil Profissionalizado” está sendo
solicitada pelo vereador Eufrosino João
Teodoro, o Tuti (PSD). Ele propôs a
inclusão da cidade, por meio de
indicação, dirigida ao chefe do Executivo
Municipal.

O programa, promovido pelo Ministério
da Educação, visa fortalecer as redes
estaduais de educação profissional e
tecnológica. A iniciativa repassa recursos
do Governo Federal para que os Estados
e municípios invistam em suas escolas
técnicas.

“Esse programa visa estruturar o ensino
médio e articular as escolas aos arranjos
produtivos e vocações locais e regionais,
para inseri-las no desenvolvimento
econômico regional, num contexto de
integração da educação profissional com
o ensino médio”, explica Tuti.

João Carlos quer acesso gratuito
para idosos nos eventos em Bady

“Essa indicação é para que o senhor
prefeito regulamente a gratuidade do
acesso de idosos aos eventos
esportivos, shows artísticos, festa de
peão, parques de diversão e
espetáculos circenses instalados em
próprio público municipal”, escreveu o
vereador democrata em sua indicação.

João Carlos apresenta em sua
indicação modelo de projeto caso o
prefeito tenha interesse em colocar a
medida em prática. “Os ingressos
podem ser vendidos ou distribuídos por
ordem de chegada aos eventos
realizados pelo município, respeitando-
se a fila estabelecida, que será a
mesma para pagantes e idosos não-
pagantes”, sugere. “Nos eventos em
que, comprovadamente, haja uma
grande procura do público, os
pagantes terão prioridade de
atendimento, cabendo ao evento
organizar a entrada para os idosos
não-pagantes”.

Construção de rede
de esgoto no bairro
Vertentes é pedida

por João Carlos

Tuti pede inclusão
de Bady Bassitt no
programa “Brasil
Profissionalizado”

Jura pede limpeza nos bancos
de areia onde as crianças brincam
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A farmácia da Unidade Básica de
Saúde devem permanecer aberta 24
horas e as demais farmácias da
cidade devem fazer rodízio para o
sistema de plantão 24 horas. Essa
cobrança foi feita na Câmara pelo
vereador Márcio Elias dos Santos, o
Marmitão (PPS), pedindo para que se
cumpra a Lei nº 1046/91, que dispõe
sobre o sistema de plantão das
farmácias particulares.

Marmitão lembrou que essa
proposta foi uma das promessas de
campanha do prefeito. Ele ressalta que

O vereador Márcio Elias dos Santos, o Marmitão (PPS), denunciou e a Policia
Civil instaurou Inquérito para apurar supostas irregularidades cometidas pelo
atual vice-prefeito Luis Tobardini (PDT) quando no exercício da Presidência da
Câmara Municipal de Bady Bassitt.

Segundo a denúncia de Marmitão, Tobardini teria autorizado o pagamento de
R$ 1.043,00 para o pagamento de um serviço de colocação de calhas no telhado
do prédio da Câmara que não teria sido realizado. A nota fiscal foi emitida pela
empresa Serralheria Jurandir Dias Almeida & Ramos Limitada no dia 19 de
dezembro de 2005, durante o final do mandato de Tobardini à frente da Câmara
Municipal. Perícia da Polícia Civil investiga se realmente foi feito ou não os
19,80 metros de calha no prédio da Câmara.

O vice prefeito Luis Tobardini (PDT) é
denunciado no Mistério Publico e Polícia
Civil pelo mau uso do carro oficial.
Segundo o vereador Márcio Elias dos
Santos, o Marmitão (PPS), Tobardini  vem
utilizando o carro oficial irregularmente

Vereador Márcio Elias dos Santos, o
Marmitão (PPS),  denunciou e a Policia
Civil instaurou Inquérito  para apurar a
suposta distribuição irregular de
cartilhas sobre o funcionamento da
Câmara Municipal, feitas em 2005 a
mando do atual vice-prefeito Luis
Tobardini. Na época Tobardini era
vereador e presidente da Câmara
Municipal e as cartilhas custaram aos
cofres públicos R$ 7.125.

Segundo Marmitão a Nota Fiscal
emitida pela empresa JR-Bruneli-João

Marmitão denuncia vice-prefeito
por uso irregular de veículo oficial

em fins de semana e feriados e será
investigado por quebra de decoro
correndo o risco até de perder seu
mandato.

O uso indevido do carro oficial pelo
vice-prefeito Tobardini já está sendo
investigado pela Policia Civil e Ministério
Publico. O vereador Marmitão pediu ao
Ministério Público que apurasse o uso
do veículo Astra placa 002 do Executivo
Municipal, principalmente nos finais de
semana e feriados. Além dos finais de
semana e feriado, Marmitão também
pediu para apurar quais os motivos do
carro oficial pernoitar na residência do
vice-prefeito, sendo que a prefeitura
dispõe de pátio para estacionamento
dos veículos oficiais.

Marmitão anexou uma série de fotos
em sua denúncia, feita ao Ministério
Público, para comprovar uso indevido do
veiculo oficial pelo vice-prefeito, que
chegou a ir com o veículo em várias
reuniões partidárias nos municípios da
região.

Marmitão fotografou veículo na
garagem da casa  do vice-prefeito

Roberto Bruneli-ME, estabelecida na
rua Osvaldo Aranha, 683,no Parque
Industrial, em São José do Rio Preto,
dá conta do suposto serviço prestado
à Câmara Municipal. São 2.500
cartilhas institucional de orientação e
informação do funcionamento da
Câmara que diziam ter 12 páginas, em
papel couchê e impressão toda colorida
que teria sido entregues no dia 30 de
maio de 2005 à Câmara. “Só que até
hoje nunca ninguém viu uma cartilha
dessa”, indaga Marmitão.

Marmitão também pede para apurar
gasto de R$ 7,1 mil com cartilhas

Tobardini também é investigado
pela contratação de serviços de
instalação de calha na Câmara

Por meio de indicação à Prefeitura, a
vereadora Célia do Doca (PDT) pede que
se realizem estudos visando a
possibilidade da sinalização nos locais
de parada dos ônibus da Pevê-Tur.

A vereadora sugere que se instalem
placas com os dizeres “Proibido
Estacionar. Parada de Ônibus” nesses

Célia pede para sinalizar melhor
os locais de parada dos ônibus

Veículos estacionam próximos aos pontos de ônibus, dificultando a parada dos coletivos

locais, levando em consideração que
muitos motoristas estacionam seus
veículos nas paradas de ônibus, fazendo
com que os coletivos parem longe do
meio fio da calçada e dificultando o
embarque, principalmente de pessoas
idosas nos coletivos.

o plantão farmacêutico 24 horas é para
evitar que os doentes tenham que se
deslocar à noite para municípios
vizinhos em busca de remédios.

Segundo o vereador, é necessário
que a administração olhe melhor para
os diversos setores do município. “É
indispensável que os órgãos públicos
deixem de atender somente a
pessoas vinculadas ao grupo político
do prefeito e passe a atender a toda a
população”, afirmou Marmitão.
“Alguns vereadores tem sido
cobrados a respeito da distribuição de
remédios junto à farmácia, pois o
horário de atendimento não se
estende para toda a noite, alguns
chegam a ficar sem receber seus
medicamentos pelo fato da farmácia
estar fechada. O prefeito precisa
deixar de se preocupar em resolver
questões políticas, se preocupando
com a próxima eleição e começar a
se preocupar mais em solucionar os
problemas da população”.

Marmitão quer plantão para
farmácias funcionando em Bady
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O presidente da Câmara Municipal,
vereador Orlando Pinto da Silva Junior,
Orlandinho (PPS), cobra instalação de
lixeiras para coleta seletiva ao lado da

Por meio de requerimento o
presidente da Câmara Municipal,
vereador Orlando Pinto da Silva Junior,
o Orlandinho (PPS), questiona o
Executivo Municipal sobre a
construção do Parque Ecológico em
Bady Bassitt. Orlandinho quer saber o
local destinado para o parque e qual a
previsão para início das obras.

O presidente da Câmara diz que as
informações são de extrema
importância, tendo em vista que os
vereadores têm sido constantemente
questionados pela população a
respeito da construção do Parque
Ecológico, que foi uma das promessas
de campanha do prefeito.

Ferrenho defensor do meio-
ambiente, Orlandinho afirma que o
Parque Ecológico trará mais qualidade
de vida à população bassitense. E
acrescenta que, no que depender da
Câmara Municipal, o Parque Ecológico
será construído o mais rápido possível
em Bady Basitt.

Orladinho cobra instalação de
lixeiras e recolhimento do lixo

“Escola Nice Beolchi”. Além da
instalação das lixeiras, Orladinho cobrou
mais agilidade por parte da Prefeitura para
a realização da coleta seletiva.

“Após a instalação de algumas lixeiras,
espalhadas pela cidade, a administração
municipal infelizmente deixou de lado o
recolhimento, mostrando um descaso
total para com a coleta seletiva”, criticou
Orlandinho, sugerindo que a Prefeitura
realize permanentes campanhas
educativas para incentivar a população a
fazer a coleta seletiva, que garante, por
meio da reciclagem de materiais, renda
para as famílias de baixa renda e
proteção ao meio ambiente.

Para o presidente da Câmara é
fundamental também que a sociedade
civil organizada cobre mais ações do
poder público em relação à preservação
ambiental e coleta seletiva. “Esses são
temas importantes e uma cidade como
Bady Bassitt, que sempre foi referência
em políticas ambientais, não pode ficar
nesta morosidade e sem nenhum plano
para lidar com estas questões”, afirmou
o presidente da Câmara.

Lixo fica acumulado, sem que ocorra a
coleta, defronte ao Supermercado Luciano

Um centro poli-evangélico
em Bady Bassitt. Essa
proposta foi feita, por meio
de indicação, pelo vereador
Eufrosino João Teodoro, o
Tuti (PSD), ao chefe do
Poder Executivo Municipal.

Esse centro reuniria todos os templos
evangélicos em um único local com toda
infra-estrutura física de espaço para
atender as necessidades dos religiosos
das diferentes denominações
evangélicas instaladas no município.

Tuti justifica que muitas entidades
evangélicas não possuem prédio próprio
para a prática de suas ações sociais e
espirituais, o que acaba onerando seus
fiéis, devido ao elevado custo de locação
de imóveis. “Esses valores poderiam ser
revertidos para projetos sociais de
nosso município”, afirma o vereador do
PSD, destacando que os trabalhos
sociais desenvolvidas pelas
comunidades evangélicas em Bady
Bassitt são importantíssimos no
combate à fome, à violência, às drogas
e no fortalecimento das famílias e na
construção de um mundo melhor para
todos.

Presidente da
Câmara reinvidica

construção de
parque ecológico

Tuti pede construção
de um centro

poli-evangélico
 no município

Os vereadores Jura,
Tuti e Marmitão se
p o s i c i o n a r a m
firmemente na Câmara
Municipal contra
boatos espalhados
pelo vice-prefeito Luis
Tobardini (PDT) e por

pessoas ligadas à administração
municipal de que eles teriam ingressado
com representação no Ministério Público
contra o empréstimo de ônibus e vans para
as instituições religiosas da cidade.

“Eles não tem competência para
administrar e querem jogar a culpa nos
outros”, afirmou o vereador Tuti, que alegou
ter recebido informações de pessoas
ligadas às igrejas evangélicas que
escutaram “como desculpa para não
emprestarem ônibus que a culpa era dos

Vereadores são a favor de empréstimo
 de ônibus e desmemtem vice-prefeito

vereadores”. “É uma mentira atrás da
outra, pois prometem o empréstimo dos
ônibus para várias instituições no mesmo
dia e horário, depois não tem como atender
a todos e se desculpam jogando a culpa
em nós vereadores”.

Jura garante que nenhum vereador
ingressou com representação contra a
prefeitura por causa do empréstimo dos
ônibus para as entidades. “Muito pelo
contrário, nós sempre ajudamos e
incentivamos essas instituições”.

Para o vereador Marmitão o vice-prefeito
Tobardini “não sustenta em pé o que fala
sentado”. “Eu mesmo, quando  era
motorista da prefeitura, fui levar, várias
vezes, jogadores, gente para festa em
chácaras da região e nunca questionei
isso. Acho um absurdo esse tipo de
mentira contra a gente”.

destacando que as mulheres
brasileiras são guerreiras e
inteligentes. “Parabenizo a vereadora
Célia, a Marilda (diretora da Câmara),
a Suzete (secretária da Câmara), a
estagiária Lilian e a dona Sueli
(colaboradora) pelo Dia Internacional
da Mulher”.

Para o vereador Jura, a data é uma
das homenagens mais justas do
universo. “As mulheres merecem pela
sua determinação e coragem que ao
longo dos anos tem buscado e
encontrado sua independência, tanto
no aspecto afetivo, cultural, social e,
principalmente, econômico,
quebrando barreiras e rompendo
paradigmas”.

Câmara presta homenagem
especial no dia das mulheres

No dia 8 de março comemorou-se o
Dia Internacional da Mulher e a Câmara
Municipal de Bady Bassitt prestou
homenagem para as mulheres. Uma
moção, protocolada na Casa pelo
vereador Jurandir de Jesus Garcia, o Jura
(PPS) foi aprovada por unanimidade por
todos os vereadores para congratular
com todas as mulheres do municiíoio de
Bady Bassitt, em especial com as
servidoras públicas municipais e
estaduais que prestam serviços em Bady
Bassitt.

O presidente da Câmara, vereador
Orlando Pinto da Silva Junior, o
Orlandinho (PPS), disse que as
mulheres tem importância fundamental
no contexto social com sua atuação nos
mais diversos setores produtivos da
sociedade. “Elas já tiveram inúmeras
conquistas, como o direito de votar de
serem votadas para os cargos no
Executivo e Legislativo”, afirmou,

Faleceu no último dia 13 aos 64 anos de idade o
ex-vereador e ex-presidente da Câmara Municipal
de Bady Bassitt, Luiz Carlos Freitas Mendes, o
popular Brizola. Ele exerceu a função de vereador
durante três legislaturas e ocupou a presidência
da Casa em 1998. Era casado, deixa dois filhos e
cinco netos. Seu corpo foi velado na Câmara e
enterrado no Cemitério Municipal. O presidente da
Câmara, Orlando Pinto da Silva Junior (PPS), e
diversos outros vereadores manifestaram
condolências à família, assim como todos os
funcionários da Casa.

Faleceu ex-vereador
Brizola, que presidiu

a Câmara em 1998
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Após solicitação da Câmara, o
Departamento de Obras da Prefeitura
instalou lombadas na rodovia Maurício
Goulart (SP-355) próximo ao portal de
entrada da cidade. O vereador Antônio
Marques Mendonça Filho, o Mandioca
(PMDB), foi autor de indicação pedindo
a construção de duas lombadas nessa
rodovia, no trecho entre o trevo da BR-
153 e o portal de entrada da cidade, para
evitar acidentes de trânsito no local.

Vereadores reivindicam e Prefeitura
constrói lombadas perto do portal

Lombadas foram construídas após indicações dos vereadores Mandioca e Orlandinho

 “A colocação dessas lombadas são
essenciais para evitar que possíveis
acidentes venham acontecer nesse
trecho”, afirmou Mandioca.

O presidente da Câmara, vereador
Orlando Pinto da Silva Junior, o
Orlandinho (PPS), destacou que as
lombadas no local evitarão muitos
acidentes, já que antes muitos
motoristas percorriam o trecho com seus
veículos em alta velocidade

Vereador Mandioca pede
instalação de semáforos

O vereador Laércio Joaquim Pereira
(PMDB), por meio de indicação solicita
ao Executivo Municipal, a tomada das
gestões necessárias junto ao Governo
do Estado para a criação de mais vagas
para alunos na escola estadual “Áurea
de Oliveira”.

Laércio alega que após ter recebido
inúmeras reclamações vindas dos pais
que querem matricular seus filhos na
escola — que é a única instituição
pública no município que mantém o
ensino médio com classes da 1ª a 3ª
séries – e não encontram vagas, resolveu
oficializar a reivindicação. “Os alunos que
tem necessidade de estudarem no
período diurno estão enfrentando o
dilema de não poderem estudar, motivo
pelo qual solicitamos a intervenção do
Chefe do Executivo para tentar resolver
o problema, se for necessário fazer até
a municipalização do ensino médio”.

Vereadora Célia do Doca (PDT)
solicitou, por meio de indicação ao
Executivo, a construção de vestiários
com piso anti-derrapante junto à
piscina que vem sendo construída na
sede do Centro de Convivência da
Melhor Idade.

Ela também pediu a construção de
um muro com altura condizente nos
fundos do imóvel. Em sua justificativa
para a construção do muro, a vereadora
informa que no imóvel que faz divisa
com o Centro de Convivência
permanecem por ali sempre vários
animais. “O muro é para garantir a
segurança das pessoas e preservação
do patrimônio”.

Laércio quer gestões para
mais vagas na escola

Áurea de Oliveira

Vereador Laércio diz ter recebido
reclamações de pais informando que não
encontram vagas para matricular seus
filhos na escola estadual Áurea de Oliveira
e sugere até a municipalização

Vereadora Célia pede a
construção de muro no prédio

do Centro de Convivência

Vereadora Célia Terezinha Ribeiro
 dos Santos, a Célia do Doca

A Câmara Municipal de Bady
Bassitt elegeu no último dia 16
de fevereiro o vereador Antonio
Marques de Mendonça Filho,
popular Mandioca (PMDB),

como vice-presidente da Câmara para
ano de 2012. Com anúncio realizado no
Plenário Vereador João Pedro Vaz, o

 Peemedebista é eleito como
  vice-presidente da Câmara

vereador Mandioca, que já foi presidente
da Casa em três períodos diferentes
(1995, 2001/2002 e 2007/2008), fez o
uso da palavra na tribuna destacando
que no Legislativo Municipal o cargo de
vice-presidente era a única função que
ainda lhe faltava para completar seu
currículo de vereador.

Bady Bassitt poderá
ter, dentro em breve,
em funcionamento o
seu primeiro
semáforo.  O vereador
Antônio Marques
Mendonça Filho, o

popular Mandioca (PMDB) solicitou,
por meio de indicação ao Executivo,
estudos de viabilidade junto ao setor
competente para a instalação de
semáforos nos pontos de maior fluxo
de veículos.

Um dos pontos apontados pelo
vereador Mandioca para a instalação
do semáforo é na confluência das ruas
Camilo de Morais com a Pontes, na
área central da cidade.

O vereador Jura também reivindicou
na Câmara a instalação de semáforos
na área central da cidade. Ele cita
como exemplo de local para a
instalação do equipamento o
cruzamento das ruas Camilo de
Moraes e João de Caíres, onde
recentemente ocorreu acidente
envolvendo quatro veículos. “É preciso
realizar estudos para a colocação de
semáforos e lombadas em locais
estratégicos”, disse.

Jura sugeriu que o departamento
responsável pelo setor de trânsito na
Prefeitura faça um estudo, juntamente
com a Polícia Militar, para apontar as
ruas que apresentam os maiores
problemas.
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Moradores de diversos bairros de
Bady Bassitt estão revoltados com o
aumento na tarifa de água e esgoto e
buscam explicações junto aos
vereadores. A taxa de expediente,
embutida no valor final da cobrança na
conta de água e esgoto, passou de R$
0,24 para R$ 1,50 (aumento de 600%).
Além disso a atual administração
reduziu o consumo mínimo de 15m³ de
água para 10m³. “Ou seja, além de
reduzir em quantidade o consumo
mínimo ainda aumentou em 600% o
valor da taxa de expediente”, explica o
vereador Eufrosino João Teodoro, o Tuti
(PSD).

Tuti lembra que durante muitos anos
os moradores de Bady Bassitt pagavam
somente um valor simbólico como taxa
de expediente. A partir de julho de 2010,
na gestão do prefeito Edmur Pradela
(PMDB), por meio de decreto (sem
passar por aprovação da Câmara), essa
taxa foi aumentada em 600% e o valor
mínimo passou a ser de R$ 7,74.

Tuti pede para o prefeito reverter os

Tuti denuncia aumento de
600% em taxa na conta de água

AUMENTO ABUSIVO Os vereadores bassitenses
viajaram à Brasílila e
 mantiveram contato com vários
deputados para
tratar de  assuntos de
interesse do  município.
Ao lado os vereadores
Jura, Orlandinho e Tuti com o
deputado federal Eleuses Paiva
(PSD). Abaixo à esquerda
Orlandinho e Jura com o
deputado federal Arnaldo
Jardim (PPS).  Logo abaixo
Tuti,Orlandinho e Jura são
recebidos pelo deputado Milton
Monti. Jura protocolou pedido
para a duplicação da  rodovia
BR-153. Matéria completa na
próxima edição

Reclamações da falta de água nas torneiras de diversos bairros
de Bady Bassitt são constantes na Câmara Municipal. Em razão
disso o presidente da Casa, vereador Orlando Pinto da Silva Junior,
o Orlandinho (PPS), fez pronunciamento durante sessão legislativa
para criticar o problema e pedir solução ao prefeito.

Orlandinho citou a gravidade da falta de água em bairros como
Nova Bady, San Remo e Água Limpa 1,2 e 3. “Investimentos que deveriam
acontecer, não saíram do papel e ficou só na promessa”, afirmou Orlandinho. “E
quem mais sofre com isso é a população que fica sem água em casa”.

valores dessa cobrança que onera o
bolso de cerca de 4.000 famílias na
cidade. Para o vereador do PSD, a
cobrança é abusiva, tendo em vista que
não existe qualquer tipo de justificativa
para tal reajuste. “É inadmissível tal
cobrança, pois o valor arrecadado a
mais pela prefeitura não tem sido
revertido em investimentos e nem em
benefícios para a população, pois a
água continua faltando em diversos
bairros”, disse Tuti.

Orlandinho critica a falta de
água em diversos bairros

Em requerimento encaminhado ao presidente da Câmara, o vereador Laércio
Joaquim Pereira (PMDB) pediu para saber quais os gastos com materiais de
papelaria e impressos pago pela Casa durante os anos de 2009, 2010 e 2011.

Laércio justificou seu pedido argumentando que é papel do Poder Legislativo
fiscalizar os gastos públicos, citando o artigo 45 da Lei Orgânica que diz que “a
fiscalização contábil financeira, orçamentária, operacional e patrimonial do
Município e das Entidades da Administração Direta e Indireta, quanto à legalidade,
legitimidade, economicidade, aplicação das subvenções e renúncia de receitas,
será exercida pela Câmara Municipal”.

O presidente da Câmara, vereador Orlando Pinto da Silva Junior, o Orlandinho
(PPS), disse que a Câmara não tem nada a esconder e já determinou à sua
assessoria para que preste as informações necessárias ao vereador.

Câmara presta informações
sobre gastos com materiais

Acima à direita o deputado federal Edinho Araújo (PMDB), ex-prefeito de Rio
Preto, conversa com os vereadores Jura e Orlandinho. E na sequência Tuti,
Jura e Orlandinho são recebidos em Brasília pela deputada Luiza Erundina
(PSB), ex-prefeita de São Paulo


